



El presidente de la compañía, Tomás Fuertes, junto al consejero delegado, José Fuertes, han firmado hoy este acuerdo de colaboración y apoyo al flamenco con el presidente ejecutivo de la Fundación Cante de las Minas y alcalde de La Unión, Pedro López Milán, en las instalaciones de la empresa en Alhama de Murcia.

Esta iniciativa se enmarca en la gestión de las actividades de Responsabilidad Social Corporativa, que pretenden generar valor añadido en la compañía fomentando el desarrollo sostenible a través de la mejora social, económica y ambiental.

Â
El Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión está considerado como el principal certamen de flamenco del mundo. Además, este evento se ha consolidado como una actividad de Interés Turístico Internacional y ha sido reconocido con la Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes.

Â
Este año se celebra la LIX edición del certamen del 31 de julio al 10 de agosto en el Antiguo Mercado Público de la Unión, que reunirá a reconocidos artistas del panorama flamenco de la talla de Pasión Vega, Farruquito, José Mercé o El Pele, entre otros. Además, al igual que en ediciones anteriores, la organización va a llevar a cabo actividades paralelas entre las que se incluyen jornadas gastronómicas, seminarios, cursos relacionados con el flamenco y masterclass.

Â

El Pozo Alimentación y el Festival Internacional Cante de las Minas comparten su carácter internacional, así como el interés por la difusión de la cultura a través del flamenco, un arte declarado Patrimonio Inmaterial Cultural por la UNESCO, por el atractivo que genera en todo el mundo.

Â

Â